



L'avenir du collège Fernand Puech se joue le 21 novembre !

Le processus d'étude de la viabilité du collège F. Puech (étude démographique ; estimation des travaux) touche à sa fin. La dernière réunion du comité de pilotage aura lieu mardi 21 novembre. Le conseil départemental devra alors prendre une décision.

A l'initiative des parents d'élèves, un rassemblement pour le maintien du collège est organisé ce jour-là à 18h00, devant le conseil départemental.

Les organisations syndicales FNEC-FP FO 53, CGT éduc'action 53, UNSA éducation, SUD éducation, FSU 53, appellent les personnels de l'éducation nationale à se joindre à ce rassemblement pour la défense du réseau public d'éducation et pour dire « NON à la fermeture du Collège Fernand Puech ».

**Rassemblement de soutien au collège Fernand Puech
mardi 21 novembre**

18h

**Conseil départemental de la Mayenne
39 rue Mazagran, Laval**